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趣味をテーマに話させていただきます。

いくつか趣味があるのですが、まずは自転車について。

自転車は毎日の通勤に使っているので今日の例会も自転車で来まし

た。八潮市内の仕事であれば自転車を移動手段として打合せに伺って

います。自転車にまつわるエピソードでは、お客様が当社の社員に社

長の車はどれなのかを尋ねられた事があり、その際に彼は「あの自転

車置場に駐輪してある緑色のです。」とこたえたそうです。会社の社長

がどのような車に乗っているのか？ お客様は気になるようです。

また、エンジン付きの二輪車オートバイも好きです。現在は中型

（400cc）の大人しいスタイルのバイクでたまにツーリングに行く事があ

りますが、若い頃はオフロードバイクで、エンデューロというオフロー

ド耐久レースに出ていた事がありました。当時のアメリカチャンピオンと



一緒に走る機会に恵まれたのですが、あまりのスピードの違いに度肝を

抜かれた事がありました。

それから釣りを少々やります。私が主にしているのはフライフィッシン

グという毛針を使う釣りです。毛針というのは鹿の毛や鳥の羽を用いて

魚達が補食している昆虫に似せた針の付いた疑似餌です。自分で作っ

た毛針で魚を釣るのは格別なものがあります。ここ数年の間に関東県

内に管理釣り場という魚を放流してゲームフィッシングが出来る場所が

増えたので、釣りが手軽に楽しむ事が出来るようになりました。放流魚

はニジマスやイワナ、ヤマメなどです。

音楽は高校時代からバンドを組んでやっています。演奏しているのは

上品なクラシックや高等テクニックを駆使するジャズではなく、ロックミ

ュージックです。担当楽器はギターです。やしお生涯楽習館企画の音

楽フェスティバルを実行委員として開催してきたので、出演機会がある

時には舞台で演奏したことがあります。バンドのメンバー達とは音楽だ

けでなく素晴らしい仲間として今も付き合いが続いています。

＊ YouTube で〈kiram commando〉で検索をかけると私のバンド演奏

を観ることができます。

今回は趣味について話させていただきましたが、仕事を含めて人生



を楽しんで行きたいと思います。どうもありがとうございました。

これからもよろしくお願い致します。


